

PRESSEMITTEILUNG

Parkplatz-Check: An diesem deutschen Flughafen ist das Parken am teuersten

- **Der Anbieter für Videomanagementsoftware Milestone Systems vergleicht die Parkplatzkosten an den 12 größten Flughäfen in Deutschland**
- **An den Flughäfen in Düsseldorf und Frankfurt am Main ist das Parken am teuersten**
- **Rund 80 Euro pro Woche kostet den Urlauber:innen das Abstellen ihres Autos im Schnitt, die Nutzung von privaten Parkplätzen ist im Durchschnitt 35 Euro günstiger**

München, 30. September 2021 – Parkraum ist meist nicht nur in Innenstädten, sondern gerade an Flughäfen und Bahnhöfen oft (für SUVs in Tübingen bald besonders) teuer und knapp, da hier viele Menschen vom Auto auf andere Verkehrsmittel umsteigen. Das kann für Stress kurz vor dem Urlaub sorgen. Da Parkplätze mit Videotechnologie effizienter und kostensparender bewirtschaftet werden können, hat der Anbieter für Videomanagementsoftware Milestone Systems (www.milestonesys.com) die Parkplatzkosten an Flughäfen sowie von Privatparkplätzen in deren Nähe analysiert. Dabei berücksichtigte das Unternehmen unterschiedliche Kategorien wie das kurzzeitige Abstellen des Autos, einstündiges, eintägiges sowie einwöchiges Parken.

Kurzzeitiges Parken ist in Düsseldorf am teuersten

Wer nicht selbst in den Urlaub fliegt, sondern nur Reisende an einem Flughafen absetzt oder abholt, braucht trotzdem einen Parkplatz, wenn auch nur kurzzeitig. 30-minütiges Parken ist am Flughafen Düsseldorf mit 20 Euro am teuersten. Gefolgt wird Düsseldorf von Köln/Bonn, wo die 30-minütige Standzeit 12 Euro kostet. Am Flughafen Hannover hingegen ist das kurzzeitige Parken bis zu einer halben Stunde kostenlos. Von den kostenpflichtigen Parkplätzen ist das Abholen und Bringen von Reisenden innerhalb von 30 Minuten in Frankfurt am Main und Dresden mit einem bzw. 1,50 Euro am günstigsten.

Die Unterbringung des Autos ist am Flughafen Frankfurt am Main am teuersten

Mit 210 Euro pro Woche sind die Kosten für das Parken am Flughafen Frankfurt am Main für Flugreisende am höchsten. 56 Euro weniger (154 Euro) kostet der einwöchige Parkplatz in Hamburg. Am Flughafen in Dresden ist das Abstellen des eigenen Autos für den gleichen Zeitraum mit 15 Euro am günstigsten. Auch am Flughafen Leipzig/Halle ist das Parken mit 20 Euro für eine Woche vergleichsweise preiswert.

Bei den meisten Flughäfen kann ein Parkplatz auch schon im Voraus online gebucht werden, was in der Regel günstiger ist. An den Flughäfen mit den teuersten Parkplätzen, Frankfurt am Main und Hamburg, bezahlen Reisende dann nur noch 88 Euro statt 210 Euro bzw. 73 Euro statt 154 Euro.

Private Alternativen sind meist günstiger als die offiziellen Parkplätze der Flughäfen

Das Auto für eine Woche direkt am Flughafen stehenzulassen und in den Urlaub zu fliegen, kostet in Deutschland am Parkscheinautomaten durchschnittlich 78,54 Euro. Um viele Flughäfen gibt es inzwischen aber Privatparkplätze als Alternative, die Reisende ebenfalls nutzen können. Hier kostet das Parken für eine Woche durchschnittlich 43,75 Euro, also ca. 35 Euro weniger, ist aber auch mit längeren Wegen oder gar Shuttelfahrten zu den Terminals verbunden. In Stuttgart und Köln/Bonn

bezahlen Reisende für die Nutzung von alternativen Parkplätzen mit ca. 65 Euro für eine Woche am meisten. Gefolgt werden die Städte von Hamburg mit 63 Euro. Am günstigsten sind alternative Parkmöglichkeiten am Flughafen Leipzig/Halle mit 28 Euro für eine Woche. In Bremen bezahlen Parkende auf privaten Parkplätzen 30 Euro.

Ulf Hüther von Milestone Systems kommentiert die Ergebnisse der Untersuchung: *”Parkraum ist in vielen Großstädten sowie an Flughäfen und Bahnhöfen stark begrenzt. Videotechnologie kann dabei unterstützen, Parkraum effizienter zu bewirtschaften, was wiederum auch einen positiven Einfluss auf die Parkgebühren haben kann. Eine intelligente Parkraumbewirtschaftung mit Videotechnologie kann zudem die Suche nach einem passenden Parkplatz verkürzen, was weniger Verkehr und damit weniger Schadstoffe bedeutet. Nicht zuletzt kommt eine derartige Verbesserung der Bewirtschaftung auch den Endverbraucher:innen in dem Sinne zugute, dass sie sich durch die ausbleibende Suche viel Stress sparen. ”*

Über die Untersuchung

Für die Untersuchung wurden die offiziellen Angaben der Flughäfen zu den Parkplatzkosten für die Privatparkplätze die Vergleichsportale www.parkos.de, www.parkplatztarife.de und www.parken-und-fliegen.de genutzt. Alle Daten wurden am 22. September 2021 erhoben. Für die Suche nach online-buchbaren Parkplätzen wurde der 28. September 2021 um 15 Uhr und der 05. Oktober 2021 um 15 Uhr als Referenztag genutzt. Für alle weiteren Daten, die nur einen Tag betreffen, jeweils der 28. September 2021. Es wurde bei allen Daten nur das günstigste Ergebnis mit in die Untersuchung aufgenommen.

Über Milestone Systems

Milestone Systems ist ein weltweit führender Anbieter von IP-Videomanagementsoftware (VMS) für Open-Plattform-Videoüberwachung. Das Unternehmen mit Hauptsitz in der Brøndby Kommune bei Kopenhagen wurde 1998 von John Blem and Henrik Friberg gegründet und gehört seit 2014 als eigenständiges Unternehmen zur Canon Gruppe. Mit der Software Milestone XProtect bietet das Unternehmen die Grundlage für skalierbare, individuell anpassbare Sicherheitslösungen für Unternehmen und Institutionen jeder Größe.

Durch die Open-Plattform-Community von Milestone Systems, ein Netzwerk aus über 10.000 Händlern und Herstellern, die ihre Produkte und Anwendungen in die Videosoftware-Plattform integrieren, können umfassende, individuelle Videolösungen erstellt werden. Die Milestone-Lösungen sind durch regionale Niederlassungen und Handelsvertretungen in mehr als 25 Ländern der Welt verfügbar. Das Tech-Unternehmen beschäftigt rund 1.000 Mitarbeiter:innen.

Pressekontakt

Jannes Zwirner | jannes.zwirner@tonka-pr.com | +49 172 36.50.385

Julia Trzinski | julia.trzinski@tonka-pr.com | +49 179 61.78.513

PRESS RELEASE

Parking check: Parking is most expensive at this German airport

- **Video management software provider Milestone Systems compares parking costs at Germany's 12 largest airports**
- **Parking is most expensive at the airports in Düsseldorf and Frankfurt am Main**
- **On average, it costs vacationers around 80 euros per week to park their cars, while using private parking spaces is 35 euros cheaper on average.**

Munich, xx. September 2021 – Parking space is usually expensive and scarce not only in city centers, but especially at airports and train stations (soon to be especially so for SUVs in Tübingen), as many people switch from cars to other means of transport here. This can cause stress just before the vacation. Since parking lots can be managed more efficiently and cost effectively with video technology, video management software provider Milestone Systems (www.milestonesys.com) analyzed parking costs at airports and private parking lots near them. The company took into account different categories such as short-term parking, one-hour parking, one-day parking and one-week parking.

Short-term parking is most expensive in Düsseldorf

Those who do not fly themselves on vacation, but only drop off or pick up travelers at an airport, still need a parking space, even if only for a short time. Parking for 30 minutes is most expensive at Düsseldorf Airport at 20 euros. Düsseldorf is followed by Cologne/Bonn, where a 30-minute parking period costs 12 euros. At Hannover Airport, on the other hand, short-term parking for up to half an hour is free. Of the paid parking areas, picking up and dropping off travelers within 30 minutes is cheapest in Frankfurt am Main and Dresden, at one and 1.50 euros respectively.

Car parking is most expensive at Frankfurt Airport

At 210 euros per week, the cost of parking at Frankfurt Airport is the highest for air travelers. 56 euros less (154 euros) costs the one-week parking in Hamburg. At Dresden Airport, parking your own car for the same period is cheapest at 15 euros. At Leipzig/Halle Airport, parking is also comparatively inexpensive at 20 euros for a week.

At most airports, a parking space can also be booked online in advance, which is usually cheaper. At the airports with the most expensive parking lots, Frankfurt am Main and Hamburg, travelers then pay only 88 euros instead of 210 euros and 73 euros instead of 154 euros, respectively.

Private alternatives are usually cheaper than the official airport parking lots

Leaving your car at the airport for a week and flying off on vacation costs an average of 78.54 euros at the parking ticket machine in Germany. Around many airports, however, there are now private parking lots as an alternative that travelers can also use. Here, parking for a week costs an average of 43.75 euros, or about 35 euros less, but also involves longer distances or even shuttle rides to the terminals. In Stuttgart and Cologne/Bonn, travelers pay the most for the use of alternative parking spaces, at around 65 euros for a week. The cities are followed by Hamburg with 63 euros. Alternative

parking is cheapest at Leipzig/Halle Airport at 28 euros for a week. In Bremen, parkers pay 30 euros in private parking lots.

Ulf Hütter of Milestone Systems comments on the results of the survey: *"Parking space is severely limited in many major cities as well as at airports and train stations. Video technology can help manage parking space more efficiently, which in turn can also have a positive impact on parking fees. Intelligent parking management with video technology can also shorten the search for a suitable parking space, which means less traffic and thus fewer pollutants. Last but not least, such an improvement in management also benefits the end users: inside in the sense that they save themselves a lot of stress by not having to search."*

You can also find all the results of the study on this landing page

About the study

For the investigation the official data of the airports to the parking lot costs for the private parking lots the comparison portals www.parkos.de, www.parkplatztarife.de and www.parken-und-fliegen.de were used. All data was collected on September 22, 2021. For the search of online bookable parking spaces, September 28, 2021 at 3 pm and October 05, 2021 at 3 pm were used as reference days. For all other data relating to only one day, September 28, 2021 in each case. Only the most favorable result was included in the analysis for all data.